



PATRULLAJE. Bogotá, Oct. 27 (AP-Cablefoto). Soldados en un vehículo artillado patrullan las calles de Bogotá para impedir disturbios durante la

huelga general convocada por algunas centrales obreras. Los organizadores de la huelga exhortaron a luchar por más y mejores viviendas.

300 mil efectivos controlan huelga general en Colombia

Bogotá, Oct. 27 (DPA). Cerca de 300,000 miembros de las fuerzas armadas y la policía se encargan hoy de mantener el orden en Colombia durante un paro nacional convocado por las tres principales centrales sindicales del país.

La violencia y el terrorismo de las guerrillas se han intensificado en el país durante esta semana que ha dejado 68 muertos.

El ministro de Defensa, General Rafael Samudio Molina, dijo que esta oleada de terror hace parte de la "estrategia

—Pasa a la página 71—

Disputados de Río deciden aumentarse su sueldo \$6,500

Río de Janeiro, Oct. 27 (DPA). Los diputados de la Asamblea Legislativa del Estado brasileño de Río de Janeiro decidieron aumentar sus propios sueldos a tres millones de cruzados al mes (unos 6,500 dólares).

Este monto no incluye otras ayudas financieras

para gastos de vivienda, télex, teléfono y correo —cuyo total es estimado en unos 1,100 dólares— ni los beneficios que suponen disponer de coche oficial y chofer y una cierta cantidad de gasolina pagada por los contribuyentes.

—Pasa a la página 71—

Dukakis pondría fin a las tendencias de Reagan

Washington, Oct. 27 (AP). El candidato demócrata Michael Dukakis ha dicho que de ganar las elecciones del mes entrante pondría fin a la tendencia del presidente Ronald Reagan a actuar como "el llanero solitario" del hemisferio.

Las posibilidades de una victoria de Dukakis, aunque siempre latentes, parecen romotas a los 12 días de la elección. Una encuesta de opinión del periódico The Washington Post muestra que Dukakis ha disminuido la diferencia con el vicepresidente George

—Pasa a la página 19—

Reagan aboga derribar la Embajada de EU en Rusia

Washington, Oct. 27 (DPA). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, aboga por derribar el nuevo edificio de la embajada norteamericana en Moscú y construir uno totalmente nuevo.

Dijo Reagan hoy en Washington que no hay otra posibilidad de "deshacernos de los tantos micrófonos secretos colocados ahí que derribando la construcción". No hay otra alternativa, advirtió el Presidente. Según informa hoy el diario "Washington Post",



RECEPCION. Washington, Oct. 27 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan sostiene un bate durante la recepción a los Dodgers campeones mundiales.

Presupuesto ruso tendrá déficit de un 7% el próximo año

Moscú, Oct. 27 (DPA). El presupuesto público de la Unión Soviética tendrá en 1989 un déficit de un siete por ciento, anunció hoy el ministro soviético de Finanzas, Boris Gostev, al presentar ante el Soviet Supremo (Parlamento de la URSS) el proyecto del presupuesto para 1989.

Es la primera vez que Moscú reconoce oficial-

—Pasa a la página 19—

Mantiénese lucha de Bush y Dukakis

Washington, Oct. 27 (UPI). El demócrata Michael Dukakis y el republicano George Bush parecen coincidir en este momento sólo en que su lucha por llegar a la Casa Blanca aún no ha terminado, y que sus seguidores deben apoyarlos en la votación del 8 de noviembre.

A pesar de otra encuesta nacional

que muestra a Bush claramente adelante de Dukakis, ambos hicieron hoy solicitudes similares a sus simpatizantes mientras encabezaban manifestaciones en los cruciales Estados de California e Illinois.

En Evergreen Park, Illinois, el gobernador demócrata de Massachusetts

—Pasa a la página 13—

Una joven japonesa la única pasajera de un Jumbo inglés

Londres, Oct. 27 (AP). Una joven esposa japonesa fue la única pasajera de un avión jumbo de British Airways —y tuvo la oportunidad de seleccionar entre 353 asientos, seis películas y todos los platos de un menú de primera clase, así como las atenciones de 15 asistentes de vuelo.

La aerolínea británica dijo hoy que la mujer, identificada solamente por su apellido de casada, Yamamoto, fue la única pasajera del vuelo 008, durante los 12.800 kilómetros de vuelo.

"El vuelo llegó retrasado a Tokio, y a la hora en que el aparato salió para Londres todos los

—Pasa a la página 73—



REPUBLICA. Miami, E.U., Oct. 27 (AP-Cablefoto). Dan Quayle, aspirante republicano a la vicepresidencia habla ante miembros de la Pequeña Habana en Miami.

Brasil ataca sanciones de EU contra exportaciones

Ginebra, Oct. 27 (Reuter). Brasil atacó hoy a los Estados Unidos por imponer unilateralmente impuestos a exportaciones brasileñas en represalia por su presunta negligencia en proteger patentes farmacéuticas estadounidenses, informaron delegados comerciales.

Unas 10 delegaciones apoyaron los reclamos, presentados por el embajador comercial de Brasil Rubens Ricupero en una reunión a puertas cerradas del GATT. En ese encuentro se manifestaron serias preocupaciones por la utilización hecha por Washington

—Pasa a la página 11—

1,250 millones de dólares aprueban para Argentina

Washington, Oct. 27 (DPA). El Banco Mundial aprobó hoy formalmente la concesión de cuatro créditos para Argentina por un volumen de 1,250 millones de dólares.

los créditos durante la Conferencia Monetaria Mundial celebrada en Berlín a finales de septiembre. Los créditos se acordaron para asistir financieramente al plan anti-inflacionista argentino "Primavera" y para un amplio programa de

—Pasa a la página 71—

Washington empata su récord de asesinatos

Washington, Oct. 27 (UPI). La capital de la nación empató hoy su "récord" de asesinatos con el año 1969, el año con mayor índice de muertes violentas registrado en la ciudad, al producirse el homicidio número 287 de 1988, en una ola violentista que

las autoridades atribuyen al incremento del uso de crack, un derivado barato de la cocaína.

Vondalia Robinson, de 19 años, murió baleada y otras tres personas resultaron heridas a las 2:30 a.m. frente a un club nocturno, al quedar atra-

—Pasa a la página 13—



HUELGA GENERAL. Bogotá, Oct. 27 (AP-cablefoto). Una mujer apoya un pie sobre la llanta de un camión, mientras es ayudada a subir y viajar a su lugar de trabajo. Vehículos particulares de todo tamaño prestaron servicio hoy al transporte colectivo a raíz de una huelga general de 24 horas.

—Pasa a la página 73—